

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Designiertes Kantonsratspräsidium 2016 komplett

Solothurn, 4. Dezember 2015 – Urs Ackermann (CVP, Balsthal) ist 2. Vizepräsident des Kantonsrates nominiert. Damit ist das designierte Kantonsratspräsidium 2016 nun vollzählig. Die Wahl erfolgt am Mittwoch, 9. Dezember im Rahmen der Kantonsratssession.

Die Fraktion CVP/EVP/glp/BDP hat an ihrer Sitzung vom 3. Dezember 2015 Urs Ackermann (CVP, Balsthal) als 2. Vizepräsidenten des Kantonsrates nominiert. Urs Ackermann ist seit 2013 Mitglied des Kantonsrates. Er gehört dort der Bildungs- und Kulturkommission an.

Mit der Nomination von Urs Ackermann ist das designierte Kantonsratspräsidium 2016 nun komplett. Der Kantonsrat wird am 9. Dezember - aller Voraussicht nach – Albert Studer (SVP, Hägendorf) zu seinem Präsidenten wählen. Studer gehört dem Kantonsrat seit 2009 an und ist Mitglied der Sozial- und Gesundheitskommission und der Interparlamentarischen Konferenz der Nordwestschweiz (IPK). 1. Vizepräsident soll Urs Huber (SP, Obergösgen) werden. Huber politisiert seit 1997 im Kantonsrat und ist Mitglied der Justizkommission.